



## **GAGNONS ENSEMBLE !!!!!**

Depuis plusieurs années, les agents vivent au rythme de réorganisations incessantes, accompagnées de suppressions d'emplois et de fermetures de bureaux. Les cadres d'organisation, à peine mis en place, sont très vite foulés aux pieds. La direction semble à certains moments compatir mais ne bronche pas et ferme les yeux sur la souffrance au travail. Et pourtant de nombreuses personnes sont à bout de nerf, à la limite de l'épuisement. Les directions parisiennes ferment les yeux. Leurs feuilles de route sont tenues avec des centaines d'emplois supprimés chaque année. « Des sourires sur leurs lèvres pendant que les agents grimacent »

En trois ans, La Poste a touché près d'un milliard d'euros au titre du CICE, tout en poursuivant la réduction des effectifs. Dans les établissements postaux, on ne voit que CDD, intérimaires, stagiaires et apprentis. Il y a même parfois plus de précaires que de titulaires !

Les postiers et postières résistent à ce rouleau compresseur. Il y a des grèves, des résistances locales se créent grâce à la participation de collectifs d'usagers. Ils s'organisent là où l'essence même du service public est bafouée. Au delà des bureaux qui baissent leur rideau, les opérations postales se réduisent comme peau de chagrin. Nos patrons ont décidé de basculer toutes les activités courrier dans des supérettes, bars-tabac, pressings et même kiosques à journaux !!... Si l'on rajoute les automates qui remplacent les salariés, c'est sciemment que la Poste organise la destruction massive de l'emploi.

Elle choisit sa clientèle, essentiellement patrimoniale et professionnelle ; elle est en totale contradiction avec son slogan la « Banque Citoyenne. »

Après avoir externalisé des opérations Courrier et Bancaires peu rentables, la Poste a décidé de classer les usagers comme des zones de chalandise.

Ceux qui ne correspondent pas aux cahiers des charges de l'entreprise se débrouillent comme ils le peuvent...

« Que reste-t-il de la poste : une notion de service public passé au pilori par nos dirigeants ! »

**Sur Paris une intersyndicale composée des Syndicats SUD, CGT, FO, UNSA appelle les postier(e)s du réseau à la grève et à une assemblée générale le 20 avril 2017. Dans le cadre d'une mobilisation sans précédent, participeront aussi à cette assemblée générale des collectifs d'usagers mobilisés pour la défense et le maintien de leurs bureaux de poste et du service public.**

**Rendez-vous jeudi 20 avril 2017 à partir de 10 heures au syndicat SUD,  
25/27 rue des Envierges 75020 PARIS. Métro Pyrénées ou Jourdain**